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Exmo. Senhor  
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Presidente da Assembleia Legislativa da 
Região Autónoma dos Açores 
Rua Marcelino Lima 
9901-858 Horta 

 

 

ASSUNTO: REQUERIMENTO N.º 982/XI – QUANDO ENTRA EM FUNCIONAMENTO A 

ESCOLA DO MAR 

 

Em resposta ao requerimento referido em epígrafe, subscrito pelos Senhores Deputados Carlos 

Ferreira e Luís Garcia do Grupo Parlamentar do Partido Social Democrata, sem prescindir quanto 

ao teor dos considerandos, encarrega-me S. Exa. o Secretário Regional Adjunto da Presidência 

para os Assuntos Parlamentares de informar o seguinte: 

 

1. Quando se prevê que a Escola do Mar dos Açores entre de forma efetiva e permanente 

em funcionamento? 

A inauguração da EMA decorreu no final de julho, estando já em funcionamento no âmbito da 

planificação e concretização da sua oferta formativa.  

 

2. Qual a oferta formativa que a EMA vai proporcionar aos seus formandos? 

A oferta formativa consistirá em: 

- Formação modular para qualificação e certificação de ativos da marinha de comércio, pesca e 

recreio; 

- Cursos de dupla certificação profissional/escolar em operações navais;  

- Cursos de especialização tecnológica (CET): qualificação certificada para categorias 

profissionais especializadas, como marítimo-turística ou observação de pesca; 

- Outros cursos de qualificação e certificação profissional dirigidos a necessidades especiais de 

empresas. 

 

3. Qual o ponto da situação da instalação dos equipamentos necessários e previstos para 

a EMA? 

Os equipamentos da EMA estão todos adjudicados, montados e funcionais, com exceção do 

Parque de Limitação de Avarias, que se encontra em fase de pré-construção. 
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4. Já foi feita aiguma campanha de sensibiiização e de informação sobre as potenciaiidades

e a oferta formativa desta Escoia junto dos jovens dos Açores e de outras origens? Quando

foi feita essa campanha?

Conforme é público a EMA já iniciou a divulgação da sua oferta formativa e atividade.

5. Estão a ser reaiizadas obras nos edifícios no porto da Horta que se destinam a apoiar a

EMA para a atividades que impiiquem o acesso direto ao mar?

Sim. A EMA possui um núcleo no Porto da Horta, equipado para mergulho com escafandro,

formação em segurança marítima e atividades de manutenção naval, como carpintaria, fibragem,

pintura.

6. Quando vão ser reabiiitados os "quatro dos seis biocos de apartamentos existentes, com

capacidade para aibergar cerca de 100 formandos e formadores desiocados", conforme

compromisso assumido peio Presidente do Governo Regionai na cerimonia de iançamento

da primeira pedra da EMA em 2016?

A prioridade foi construir a infraestrutura e capacitar a escoia com equipamentos e material didático

necessário para a formação que se pretende oferecer.

Como foi anunciado, os quatro blocos de apartamentos irão ser recuperados, com o apoio do

próximo quadro comunitário de apoio. Pretende-se iniciar o processo em 2021.

7. Quando vão ser requaiificados os espaços exteriores daquela Escola, designadamente

os acessos e o espaço desportivo ali existente.

Os espaços exteriores da escola estão requaiificados. O campo desportivo está operacional e será

oportunamente requalificado.

8. Em outubro de 2013 foi nomeado o anterior presidente da Câmara Municipal da Horta

para coordenador do processo de instalação desta Escoia para, entre outras coisas, "fazer

um levantamento das necessidades formativas da Região em termos de assuntos do mar".

Solicita-se cópias desse levantamento.

O Dr. João Castro foi coordenador do processo de instalação da EMA até 2016, ano em que

cessou funções por assumir outras funções. O resultado do seu trabalho está espelhado na oferta

formativa da Escola.

Com os melhores cumprimentos, éL

A Chefe do Gabinete
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Lina Maria Cabral de Freitas
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